

Pressemitteilung

4. Juli 2022

Ein Herz für Saatkorn Projekt e. V. Korntal

Integrationsprogramm wird mit 20.000 Euro von der Kreissparkasse unterstützt

KORNTAL – Kürzlich feierte das Kornhaus Korntal bei bestem Wetter sein fünfjähriges Bestehen. Das dort beheimatete Saatkorn Projekt e.V. bietet unbegleiteten volljährigen jugendlichen Migranten ein Zwei-Jahres-Programm an.

„Das Saatkorn Projekt hilft den Jugendlichen, in der deutschen Gesellschaft Fuß zu fassen, sich ein eigenverantwortliches, selbstständiges Leben aufzubauen und die christlich-ethischen Grundwerte verstehen zu lernen. Dies wird erreicht durch sozial-betreute Wohngemeinschaften, eine Förderung der Sprachfähigkeit, Entwicklung der individuellen Begabungen und eine kultursensible Integration in den Arbeitsmarkt. Ein sozial nachhaltiges und sehr sinnvolles Engagement, das wir gerne unterstützen“, betont Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse.

Monika Klotz, Mitglied der Geschäftsleitung beim Saatkorn Projekt e. V. unterstreicht: „Wir bedanken uns sehr herzlich dafür!“ Die Stiftung der Kreissparkasse Ludwigsburg würdigte den Einsatz der Ehrenamtlichen in den vergangenen Jahren mit einer großzügigen Spende in Höhe von insgesamt 20.000 Euro und überreichte dem Verein während der Jubiläumsfeier ein symbolisches Spendenherz.

In den vergangenen fünf Jahren hat sich das Kornhaus in der Korntaler Mitte einen festen Platz und eine sympathische Stammkundschaft erarbeitet. Kornhaus-Nudeln werden in liebevoller Handarbeit von jungen Geflüchteten hergestellt. So finden sie sich in die Standards des deutschen Arbeitslebens ein und lernen einen Fertigungsprozess von Beginn bis zur Erstellung des Endprodukts kennen. Dabei wird auf beste Qualität mit möglichst regionalen Zutaten geachtet.

Im Mai 2017 startete der Betrieb mit einer Nudelmanufaktur und einem angeschlossenen Begegnungs-Café, in dem die hergestellten Nudeln sowohl probiert als auch eingekauft werden können. Unter www.kornhaus-korntal.de können auch Online-Bestellungen aufgegeben werden.



V.l.n.r.: Klaus Andersen, 1. Vorsitzender Saat Korn-Projekt e. V., Isabel Kurz, Pressesprecherin der Kreissparkasse Ludwigsburg, Leiter der Nudeldisposition Sanju Sharma, Integrationsbegleiter Mahir Ghalioun, Monika Klotz, Geschäftsleitung Saat Korn-Projekt e. V., KSK-Filialdirektorin Brigitte Geis und Bürgermeister Dr. Joachim Wolf.

Postanschrift
der Hauptstelle:
Postfach 6 20
71606 Ludwigsburg

BIC-Code:
SOLA DE 51 LBG
Internet: www.ksklb.de
USt-IDNr. DE146128350

Sitz: Ludwigsburg
Anstalt des öffentlichen Rechts
Handelsregister: HRA 202687
Amtsgericht Stuttgart

Vorsitzender des
Verwaltungsrates:
Landrat
Dietmar Allgaier

Vorstand:
Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender
Dieter Wizemann
Thomas Raab